



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Polsek Legok Dekatkan Diri dengan Warga Melalui Program 'Jum'at Curhat' di Desa Ciangir

Suhendi - TANGERANG.FRN.CO.ID

Dec 7, 2024 - 11:29



TANGERANG – Polsek Legok terus menunjukkan komitmennya dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif melalui program Jum'at Curhat. Pada Jumat (6/12), kegiatan ini digelar di RW 006, Kampung Ciangir, Desa Ciangir, Kecamatan Legok, Kabupaten Tangerang. Bertempat di balai desa,

acara ini dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat untuk mendengarkan aspirasi, mencatat keluhan, dan merumuskan solusi bersama.

Dipimpin oleh AKP Rokhmat AH (Kasat Lantas) dan didukung IPDA Panji SH (Kanit Kamsel) serta IPDA Rohanizar SH (Kanit Binmas), program ini turut dihadiri perangkat desa, Ketua RT 01/06, dan Pokdarkamtibmas Desa Ciangir. Kehadiran mereka mempererat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat setempat, khususnya menjelang pelaksanaan Pilkada yang memerlukan pengamanan ekstra.

Warga dengan antusias menyampaikan berbagai pertanyaan dan keluhan, mulai dari tata cara pembayaran pajak kendaraan, tilang elektronik, hingga prosedur laporan kehilangan kendaraan. Selain menjawab pertanyaan tersebut, Polsek Legok memberikan edukasi penting. Kasat Lantas memberikan panduan tentang berkendara yang aman, sedangkan Kanit Binmas menyoroti peran keluarga dalam mencegah anak muda terlibat geng motor atau tawuran.

Salah seorang warga menyampaikan apresiasinya atas program ini. "Kami merasa didengar dan diperhatikan. Polisi sekarang lebih terbuka dan mudah diakses," ungkapnya.

Sebagai bentuk tindak lanjut, Polsek Legok berkomitmen menjaga komunikasi aktif dengan perangkat desa dan masyarakat melalui koordinasi intensif dengan Bhabinkamtibmas setempat. Kapolsek Legok menegaskan pentingnya sinergi antara polisi dan warga untuk menjaga suasana aman dan damai.

Program "Jum'at Curhat" ini membuktikan bahwa kolaborasi erat antara aparat kepolisian dan masyarakat adalah kunci keberhasilan menciptakan lingkungan yang harmonis. Polsek Legok berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan demi meningkatkan kepercayaan dan keterlibatan masyarakat dalam menjaga ketertiban. (Hendi)